

Les conseils de Magali pour une cicatrisation couronnée de succès.



RENDRE LE PATIENT ACTEUR DE SA CICATRISATION

« En tant que professionnels, nous apportons au patient le cadre du protocole de soins, mais la clé de la réussite est le patient lui-même. C'est pourquoi il est important de lui expliquer l'intérêt de chaque acte de soins et de partager nos compétences et connaissances avec lui. La manière dont le patient adhère et s'approprie le protocole va faire toute la différence. »



SE FORMER DE MANIÈRE CONTINUE

« Il faut continuer à se former de façon continue sur nos domaines d'exercice et nos passions. Cela peut passer par l'échange avec des laboratoires tels qu'Urgo, par le suivi de l'actualité avec les études en cours, les recherches et les innovations ; le tout dans l'objectif de consolider nos acquis et d'en apprendre toujours plus pour aider au mieux nos patients. »



NE PAS CONSIDÉRER « QUE » LA PLAIE MAIS LE PATIENT DANS SA GLOBALITÉ

« Un patient qui se sent considéré dans son entièreté, sans être réduit uniquement à sa plaie, accordera plus facilement sa confiance, adhèrera davantage au protocole et se rendra plus volontiers acteur de sa prise en charge. Pour ce faire, Il faut vraiment être à l'écoute du patient : après tout c'est lui qui vit avec une plaie tous les jours et il peut nous apprendre plein de choses. »